

Compte-rendu O'Ringen 2012

David, Robin et Jean-Paul ont passé une semaine de CO en Suède en juillet dernier : que du bonheur ! La course O'Ringen en est à sa 48^{ème} édition. Elle est organisée chaque année en Suède et comporte 5 étapes avec un classement général.

Côté tourisme, nos compères de GSO ont visité à l'aller la ville de Brême et ses fameux musiciens et ont découverts les paysages du Danemark et de Suède. A Halmstad, où ils logeaient dans un petit appartement, ils ont découvert la ville grâce à une course aux photos proposée par les organisateurs : il s'agissait, à chacun des 25 postes représentés sur la carte de trouver à quelle photo cela correspondait.

Côté organisation, c'est énoorme ! Nous étions environ 15.000 coureurs répartis en plus de 100 catégories. Des coureurs de 6 à plus de 90 ans participent. Des rondes de 15 bus partent du village O'Ringen toutes les 6 minutes pour rejoindre le lieu de course. Des douches sont installées sur place. Je n'ai vu que celles des hommes : un terrain clos de 80x50 m² permet d'accueillir en permanence plus de 500 coureurs qui disposent de plus de 100 pommes de douche avec fourniture gratuite de gel et shampoing pour utiliser des produits écologiques. Des parcs à vélos avec des milliers de vélos. Des coureurs qui arrivent en permanence dans les couloirs d'arrivée de 9h00 à 17h00.

Côté terrain, les circuits proposés avaient de nombreux marais, du relief alternant dénivelés moyens et microreliefs. Les cartes sont en A3 et bien lisibles et le traçage propose des longs partiels avec de vrais choix d'itinéraire.

La météo était parfaite : nuageuse pendant 2 jours puis grand soleil, ce qui nous a permis d'admirer les Suédoises dans toute leur splendeur.

Côté compétition, nous avons beaucoup appris tous les 3 et nous avons fait systématiquement nos analyses de course, en particulier avec Quick Route. David et Robin ont réussi de nombreux partiels. En H65, sur 175 concurrents, Etienne Bousser de Metz est 1^{er} au général, Jean-Paul 115^{ème}. Faute de pouvoir se battre pour les premières places, Jean-Paul s'est amusé avec un concours de schnitzel où la bataille a été rude et où il termine 1^{er}.

Vraiment une belle course à étapes à recommander à tout orienteur. L'année prochaine encore ?